
Бег за здоровьем
В Славутиче прошел XX международный легкоатлетический про
бег памяти героев Чернобыля. В нем приняли участие 260 любите
лей бега.

В программе дистанции: 5 км, 10 км 
и полумарафонская 21,0975 км. Старт 
на все дистанции общий. К участию в 
соревнованиях допускались все желаю
щие любители бега. Зач • и личное 
первенство проводились на всех дис
танциях и во всех возрастных группах, а 
также командное первенство клубов 
любителей бега (4 мужчины — полума-

рафон + женщина — 10 км) среди АЭС 
и предприятий атомной промышленно
сти и абсолютное личное первенство 
на всех дистанциях.

Традиционное славутичское госте
приимство и доброжелательность в со
вокупности с хорошей организацией 
соревнования всегда привлекали к уча
стию любителей бега из различных 
уголков Украины и ближнего зарубежья. 
Как всегда, организаторами легкоатле
тического пробега стали горспорткоми- 

тет, ГСП "Чернобыльская 
АЭС", КЛБ "Славутич". Ве
тераны клуба Н. Савенок, 
В.Сулимов, В. Говоров, В. 
Бурлаков, Л. Шанина, А. 
Шилин, А. Николаенков и А. 
Сафаров не только участни
ки соревнований, но и ак
тивные члены оргкомитета 
легкоатлетического пробе
га. Ведь каждый член клуба 
считает одной из важней
ших задач популяризацию 
здорового образа жизни и 
привлечение славутчан к 
оздоровительному бегу и 
участию в жизни клуба. 
Команда славутичских бе
гунов принимает участие в 
различных международных 
легкоатлетических пробе
гах и марафонах. Достаточ
но назвать Московский 
международный марафон 
мира, Королевский косми
ческий марафон во Франк
фурте-на-Майне (Герма
ния), Рижский и Вильнюс
ский (Прибалтика), бело
русские марафоны, Кошиц- 
кий (Словакия) междуна
родный, "Белые ночи" 
(Санкт-Петербург), чемпи
онат мира по шоссейному 
бегу в Бельгии.

Славутичский традици

онный полумарафон, по
священный памяти геро
ев Чернобыля, пользует
ся популярностью среди 
любителей бега. Доста
точно сказать, что побе
дителем на полумара- 
фонской дистанции стал 
сегодняшний киевлянин, 
уроженец Прилук Черни
говской области Андрей 
Топтун, который в 2008 
году отпраздновал побе
ду на одном из марафо
нов в США. Вторым на 
дистанции стал Алек
сандр Назаренко из Чер
нигова, и третью ступеньку завоевал ки
евлянин Руслан Печников. У женщин по
беду на полумарафонской дистанции 
праздновала Анна Пешкова из Желтых 
Вод.

На дистанции 5 км победил неодно
кратный чемпион среди ветеранов, 
преподаватель ЧГПУ Владимир Рябов. 
Любовь к бегу у них, можно сказать, се
мейная. Его дочь Оксана завоевала на 
этой дистанции среди женщин второе 
место. Первой прибежала Ольга Яроц- 
кая из Киева, а третьей стала Ольга Па- 
лянычка из Сум. На дистанции 5 км вто
рым стал еще один черниговец — Вла
дислав Голубь. На дистанции 10 км по
беду у мужчин праздновали киевляне: 
Владимир Горбань, Юрий Краст и Сер
гей Калинюк. У женщин на этой дистан
ции первой прибежала киевлянка Ека
терина Шапаркина, второй ее землячка 
Ольга Гуденчук, а третий результат у 
Елены Бабенко из Запорожья.

В командном зачете победу празд
новали КЛБ "Скиф" из Энергодара. 
Славутичский клуб любителей бега на 
четвертом месте.

После завершения легкоатлетичес
кого пробега, пока судейская коллегия 
скрупулезно подсчитывала баллы, уча
стники были гостями музыкальной гос
тиной. Оргкомитет выражает благодар
ность всем спонсорам и меценатам, ко
торые приняли активное участие в про
ведении полумарафона.

Виктор ФИЛИППОВ — главный 
судья соревнований (Чернигов):

— Я уже 18 лет сужу эти соревнова
ния. Организация традиционно хоро
шая. Содействие органов власти и 
спортивных коллективов города поз
воляет сделать полумарафон одним из 
представительных турниров для люби
телей бега в Украине. Смущает одно 
— на дистанции выходят люди старше
го поколения, молодежь слабо под
держивает здоровый образ жизни.

Андрей ТОПТУН, киевлянин, ро
дился в Прилуках, победитель сла- 
вутичского полумарафона:

— Бегаю с юного возраста. Славу
тичский полумарафон служит подго
товительным этапом для марафонских 
дистанций. Условия для бега были хо
рошие, организаторы постарались. 
Все как на больших международных 
турнирах в европейских странах: со
провождение ГАИ и медицинская по
мощь, памятные сувениры, судейство.

Ольга ГУДЕМЧУК,
студентка из Киева:
— Я уже пять лет занимаюсь бегом в 

Киевском КЛБ "Тарас Бульба". В Сла
вутиче на соревнованиях бегунов уже 
второй раз. В прошлом году была тре
тьей, а в этот раз заняла второе место 
на 10-километровой дистанции. Мне 
импонирует обстановка на соревнова

ниях. Добро
желательность 
и внимание 
чувствуется во 
всем.

Владимир 
Фадеев, ра
ботник ЧАЭС:

— Я впер
вые на подоб
ных соревно
ваниях. Колле
ги пригласили 
в клуб любите
лей бега '’Сла
вутич". Сего
дня, можно 
сказать, мой 
дебют. Трудне, 
но одновре
менно чувствуешь какой-то душевный 
подъем. Преодолел дистанцию и себя. 
Дышится полной грудью. Ощущения 
очень хорошие.

Владимир ГАВРИШ, пенсионер, 
член КЛБ "Ритм” (Желтые Воды):

— Я уже шесть лет занимаюсь лю
бительским бегом. Отработал 15 лет 
на шахте, а теперь на пенсии. Бег по
могает вести здоровый образ жизни. 
Добавляет бодрости и оптимизма и 
радушный прием организаторов полу- 
марафона.

Александр КОСТЮЧОК, пенсио
нер, фотограф, любитель бега со 
стажем (Корюковка):

Я бегаю с 1963 года, успешно езжу 
на велосипеде, веду активный образ 
жизни. В Славутиче не первый раз, 
очень нравится обстановка, царящая 
на пробеге, взаимоподдержка участ
ников, хорошая организация, теплое 
общение. Сегодня было немножко 
трудно бежать, потому что половину 
дистанции дул встречный ветер, но 
рад, что выдержал и финишировал.

Вадим ИВКИН, 
фото автора


